

Égalité réelle Outre-Mer : l'ensemble des polynésiens appelés à s'exprimer

Madame Georges PAU LANGEVIN, Ministre des Outre-Mer, lance une consultation qui permettra à tous nos concitoyens outre-marins et donc aux polynésiens qui le souhaitent, de s'exprimer en ligne, pour faire des propositions ou suggestions et ainsi contribuer à enrichir le texte de loi qui sera porté au Parlement à l'automne.

La consultation est ouverte, dès à présent, et jusqu'au 9 septembre, à l'adresse suivante : <https://egalite-reelle-outre-mer.fr>

Diverses thématiques sont proposées sur lesquelles vous êtes invités à faire connaître vos avis et propositions.

Élus, parlementaires, associations, syndicats, acteurs économiques, étudiants, retraités, acteurs privés et publics, sont invités à contribuer à cette démarche.

La plate-forme de consultation s'articule autour de 4 grands sujets :

- Définition de l'égalité réelle Outre-mer
- Indicateurs et actions en faveur de l'égalité Outre-mer
- Égalité réelle & moi
- Égalité réelle en actions

